
Pièces 3 Pièces

Référence 84082138

Prix 375 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  sur  les  collines  du  quartier  Saint  Philippe  au  sein  d'un  résidence  sécurisée

avec  piscine,  bel  appartement  traversant  bénéficiant  d'une  magnifique  vue

panoramique  sur  la  mer,  les  montagnes  et  la  la  ville  de  Nice.Il  se  compose  d'un

séjour avec une cuisine ouverte équipée, en prolongement une terrasse plein sud

profitant  de  la  vue  mer,  deux  chambres  au  calme  avec  balcon,  une  salle  de

douche,  un  toilette  individuel.Belles  prestations  avec  sol  en  marbre,  marbre  de

carrare  dans  la  douche  ainsi  que  les  vasques.A  pied  accès  de  la  résidence  à  la

mer, les commerces, les écoles et le parc ...

Situated  on  the  hills  of  the  Saint  Philippe  district  in  a  secure  residence  with

swimming  pool,  this  beautiful  walk-through  apartment  enjoys  a  magnificent

panoramic  view  of  the  sea,  mountains  and  the  city  of  Nice.It  comprises  a  living

room with open-plan fitted kitchen, extending onto a south-facing terrace with sea

view,  two  quiet  bedrooms  with  balcony,  shower  room  and  separate

toilet.Beautifully  appointed  with  marble  floors,  Carrara  marble  in  the  shower  and

washbasins.The  residence  is  within  walking  distance  of  the  sea,  shops,  schools

and the Parc Impérial.A cellar completes this ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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